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Senhor Presidente,

O Vereador que este subscreve, na forma que preceitua o Regimento lnterno
desta Casa, depois de ouvido este Egrégio Plenário, requer de V. Exa. que seja
realizada uma Audiência Pública para discutirmos a contrapartida da
Faculdade Estácio de AlagoÍnhas para a saúde do nosso Município.

Sala das Sessões, em 15 de agosto de 2019.
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ESTADO DA BAHIA
cÂnnanR MUNtctpAL DE ALAGoTNHAS

Darlai Lucena

tlinha

Vereadores autores.
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